



## RECOMENDACIONES ANTE EL CALOR PARA ENTIDADES LOCALES

En situación de altas temperaturas:

- Transmitir información relativa a la alerta y sobre las medidas para prevenir los efectos del calor a la ciudadanía y a los recursos relacionados con la entidad, por los canales habituales. A tener en cuenta:
  - Centros de transeúntes
  - Comedores sociales
  - Escuelas infantiles, campamentos urbanos, colegios, etc.
  - Centros de mayores/Asociaciones personas jubiladas
  - Centros de día y residencias de mayores
  - Centros deportivos (polideportivos, piscinas)
  - Servicios de atención a domicilio
  - Información a población trabajadora en: locales municipales, policía municipal, limpieza, etc. jardinería, obras públicas,
- Localizar y ofertar locales frescos y climatizados. En la medida de lo posible, ampliar los horarios de apertura (piscinas, bibliotecas, etc.).
- Estar al tanto de los eventos que se organicen en su entorno, sobre todo los que requieran de esfuerzo físico, incluyan aglomeraciones o se celebren en las horas centrales del día, como actividades culturales, deportivas y campamentos.
- Valorar la suspensión, el aplazamiento o el cambio de horario de las actividades organizadas para los días de alerta que entrañen riesgos para la salud en situaciones de altas temperaturas.
- Facilitar información con medidas preventivas a las personas asistentes a dichos eventos.
- En periodos de temperaturas elevadas es conveniente contactar con las personas mayores que vivan solas, al menos una vez al día. Para ello se recomienda utilizar los servicios dependientes de la entidad, servicios sociales de base, etc.